



Dimanche 7 janvier 2024 : Cérémonie des vœux à la population

## Un authentique champion du monde



Pour cette année, la cérémonie des vœux a accordé une place spéciale aux Jeux olympiques 2024 et aux mises à l'honneur des Éleusiens méritants.

MM. Alain Bavay, premier adjoint et Fabien Jeanroy, conseiller délégué aux sports, ont honoré Mattéo Marquis, boxeur en K1.

Le jeune Éleusien a récemment remporté un second titre de champion du monde. Une discipline exigeante qui associe la boxe, les coups de pieds et les genoux. Un exercice qui nécessite une grande maîtrise.

Les deux élus ont félicité Mattéo et lui ont exprimé toute la fierté de la commune de compter un véritable champion à Éleu.

## Les Jeux olympiques, fil rouge des vœux 2024

Ils ne seront pas organisés à Éleu. N'empêche que le cœur de la commune battra bien au rythme des J.O. de Paris 2024 l'été prochain. « Le plus grand événement sportif mondial permettra notamment de mettre en avant les enseignants et les enfants des deux écoles élémentaires qui ont élaboré le calendrier 2024 spécial J.O. avec l'aide de la Commission « Communication » a ainsi indiqué le maire, Bernard Pruneau. Saluant aussi l'implication de Jordan Saul, intervenant à la Médiathèque, et qui, accompagné de son groupe d'enfants de « L'heure du conte », a mené un gros travail de sensibilisation des jeunes à l'esprit olympique. Enfin, Mattéo Marquis, le double champion du monde éleusien de boxe K1 et de boxe thaï, a été également mis à l'honneur.

Après un bilan de l'année écoulée, l'édile a ensuite évoqué les projets qui verront le jour en 2024 : une étude approfondie de la circulation rue Louis-Virel, clôture des travaux de mise en conformité du foyer municipal René-Dacheville, reconfiguration de la salle Fléchier afin de la rendre conforme aux normes de sécurité imposées, et enfin transformation de la maison voisine de la mairie en locaux qui seront utilisés par les services administratifs (internes et externes) et les associations pour des réunions.

(Hervé Legrand – CLP- Voix-du-Nord du 11 janvier 2024)



**M. Jérôme Gannard, secrétaire de la Team Trail Lensoise, a eu l'honneur de prononcer le discours d'introduction pour le monde associatif.**



**M. Bernard Pruneau, maire.**



**M. Benoît Mroz, conseiller délégué à l'enseignement a remis à Madame Chabot, directrice de l'école Jules-Verne, la mascotte des J.O ainsi que des magnettes représentant toutes les disciplines olympiques.**



**M. Jordan Saul, intervenant à la médiathèque et son groupe d'enfants s'est vu remettre par M. Bernard Cotton, adjoint à la communication, les présents identiques que ceux offerts aux écoles.**

### **Il est primordial de renouveler l'exercice**

Insuffler un peu de nouveauté dans les cérémonies de vœux n'est pas une tâche aisée, un vrai défi même. En outre, est-ce que la population en a réellement envie ?

On a pu le constater lors de la cérémonie des vœux que ce rendez-vous, on ne peut plus traditionnel, tient encore un peu la barre même si la surreprésentation des cheveux blancs et des calvities peut laisser quelques doutes sur sa pérennité.

La plus jeune génération continuera-t-elle à apprécier la coupe de champagne et les amuse-bouches dans les années à venir ?

Des grandes villes, aux alentours de notre commune, ont déjà passé aux cornets de frites et même aux concerts.

Pourquoi pas ? Mais cela aura un impact financier pour une petite commune comme la nôtre. Ne nous laissons pas entraîner dans la cour des grands.

Cette année, la commune a misé sur les Jeux Olympiques 2024 et innové en mettant à l'honneur des citoyens d'Éleu : les enfants des écoles élémentaires et ceux de « L'Heure du conte » du mercredi pour leurs ressources investies pour illustrer le calendrier communal 2024.

La commune a choisi de clore la cérémonie des vœux en accueillant Mattéo Marquis, pur Éleusien, champion du monde de boxe K1.

Nous n'aurons pas toujours un champion ou des petits génies du dessin à honorer.

Une ville voisine en a profité pour accueillir les nouveaux habitants en leur offrant un petit cadeau.

Une idée qui mérite d'être approfondie...

## Téléthon :

### On a marché et couru... pour la bonne cause

C'est dans une joyeuse ambiance qu'une quarantaine de personnes a répondu à l'appel de « Citoyens Engagés Pour Eleu » associée aux Galoches d'Eleu, au Team Trail Lensois, au Comité des Fêtes et à K'Danse. Partis du stade pour courir ou marcher pour le Téléthon, tous ont apporté leur obole, ainsi que d'autres associations locales, et ce sont 250€ qui ont été récoltés pour cette belle cause. Rendez-vous a été pris pour l'an prochain.



## Noël dans nos écoles maternelles



École Hélène-Boucher



École Gisèle-Hernu



## OPERATION NETTOYAGE DE NOS ESPACES VERTS



L'association « Citoyens Engagés Pour Eleu » vous  
donne Rendez-vous le 27 janvier à 9 heures à la salle  
polyvalente du stade pour un grand coup de balai  
citoyen dans notre Jardin Public et le Val de Souchez

Nettoyons  
la nature!

## École Jules-Verne :

### Harcèlement scolaire

Pour renforcer le travail effectué dans l'école dans la lutte contre le harcèlement, la classe de CM1-CM2 de Mme Labesse de l'école Jules-Verne a bénéficié d'une action de prévention proposé par le Bureau Prévention Partenariat Communication du Commissariat de Police de Lens, le lundi 20 Novembre 2023.

La fonctionnaire de Police a apporté aux élèves des informations autour de la bonne gestion d'Internet et de ses dangers. Ainsi, elle a rappelé certaines lois de protection en vigueur en France et donné de nombreuses précautions à appliquer pour que cet outil ne devienne pas source de dangers, notamment :

- ne pas s'inscrire sur un réseau social avant 15 ans (loi du 7 juillet 2023) ;
- utiliser les écrans dans une pièce commune sous la surveillance d'un adulte, comme le salon, et pas seul dans la chambre ;
- ne pas divulguer d'informations personnelles ;
- ne poster aucune photo de soi ;
- désactiver la géolocalisation des appareils ;
- naviguer en mode privé ;
- utiliser des mots de passe complexes, connus par les parents ;
- se comporter sur Internet comme on le ferait dans la vie réelle (on n'insulte pas, on ne se moque pas...) et ne pas se croire protégé ou caché derrière un pseudo ;
- utiliser un contrôle parental qui permet d'éviter les images choquantes ;
- limiter le temps d'écran à une heure par jour pour les élèves de 10 ans, tous les écrans étant comptabilisés (tablette, télévision, téléphone...).

La fonctionnaire de Police a également fait un rappel sur le harcèlement, violence répétée qui peut être verbale, physique et/ou psychologique et les amendes et peines encourues pour les auteurs. La loi du 2 mars 2022 fait tomber les auteurs de harcèlement sous la qualification de délit. Si le harceleur a moins de 13 ans, il relève des sanctions éducatives pour mineur délinquant et ses parents sont civilement responsables des dommages causés. À partir de 13 ans, un mineur est pénalement responsable de ses actes et peut être puni jusqu'à « dix ans d'emprisonnement et à 150 000 € d'amende lorsque les faits ont conduit la victime à se suicider ou à tenter de se suicider. »

Le meilleur conseil à appliquer en tant que victime est de ne pas rester seul face à cette situation, et d'en parler à un adulte, ou par le numéro 3018.



## Une nouvelle déchetterie

L'agglomération de Lens-Liévin comptera une nouvelle déchetterie : fini la déchetterie itinérante de Carency pour les habitants du secteur des Collines de l'Artois, place à celle de Souchez, qui vient s'ajouter à celles d'Avion, Sallaumines, Pont-à-Vendin et Liévin. Une contrepartie à la fin progressive du ramassage des encombrants en porte-à-porte décidée par la Communauté d'Agglomération ces dernières années. Jour d'ouverture : lundi, mercredi, vendredi, samedi et dimanche.

Horaires :

Jusqu'au 31 mars : de 9 h à 18 h et le dimanche de 8h30 à 12 h.

Du 1<sup>er</sup> avril au 30 septembre : de 9 h à 19 h et le dimanche de 8 h 30 à 12 h.



L'Unité éducative d'hébergement diversifié de Béthune, appartement à la Protection Judiciaire de la Jeunesse, recrute des familles d'accueil sur l'ensemble du département du Pas-de-Calais.

Accompagnée par une équipe éducative disponible et dédiée, vous accueillez un ou une jeune placé(e) sous-main de justice à votre domicile et assurez, au quotidien, leur prise en charge. Une indemnité journalière de 45 euros nets d'impôt vous sera reversée.

Pour plus d'information, veuillez contacter [uehd-bethune@justice.fr](mailto:uehd-bethune@justice.fr) ou 03.59.71.12.88.

Noël du C.C.A.S.

## Visite du Père Noël



Le mercredi 20 décembre, le Centre communal d'action sociale a invité les jeunes dont les parents sont pris en charge à une séance de cinéma et à un goûter. Le Père Noël est passé par là, avec des friandises, pour leur rendre une petite visite.

## Festival de la lumière de Gand

### Samedi 3 février 2024

Voyage organisé par

le comité des fêtes d'Eleu-dit-Leauwette

Voyage en bus

Départ mairie 15h30

Retour 2h15

Site officiel : <https://visit.gent.be/fr/agenda/festival-de-la-lumiere-de-gand>

Renseignements et

réservations

06 51 87 59 62

06 71 45 10 81

Places limitées

Prix des places

Pour les eleusiens \*

Adultes : 10€

Enfants -12a : 5€

Non les eleusiens

Adultes : 16€

Enfants -12a : 8€

\* un justificatif de domicile vous sera demandé

## Samedi 10 février

### Ouverture des portes à 14H00

# 16h00

# LOTO

## Eleu-dit-Leauwette

### Salle Fléchier

## 2500€ en bon d'achat Carrefour

|                        | 1 ligne | 2 lignes | Carton plein |
|------------------------|---------|----------|--------------|
| 1 <sup>ère</sup> série | 20€     | 30€      | 50€          |
| 2 <sup>ème</sup> série | 20€     | 30€      | 50€          |
| 3 <sup>ème</sup> série | 30€     | 50€      | 100€         |
| 4 <sup>ème</sup> série | 40€     | 70€      | 250€         |
| 5 <sup>ème</sup> série | 50€     | 100€     | 350€         |
| 6 <sup>ème</sup> série | 60€     | 100€     | 1100€        |

20€ la planche de 12 cartons

12€ la planche de 6 cartons

2€ le carton

### Buvette & restauration sur place

Loto organisé par le comité des fêtes d'Eleu-dit-Leauwette

Renseignements et réservations : 06 28 27 81 76



### Les places sont limitées

Imprimé par nos soins - NE PAS JETER SUR LA VOIE PUBLIQUE